PERIÓDICO

SECCIÓN

14/12/2024

LEGISLATIVO



Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- "¿Está mal que hagan una posada? (diputados de Morena) pues claro que no, ¿por qué se esconden? esa es la duda, no, ¿por qué miente Ricardo Monreal diciendo que eso no existía? Y luego le tiene que corregir, enmendar la plana su misma compañera que dice pues sí, yo la organicé, no tiene nada de malo, pues no, no tiene nada de malo, son personas públicas oigan y claramente están en el escrutinio público y en el comentario público, o sea, eso es una democracia, no pasa nada si hacen una posada. Si se gastan mucho o poco lo hacen público y mientras ese dinero no sea que se lo estén clavando del erario, yo no le veo ningún problema, pero lo que llama la atención en esto, pues son estas dobles moralinas, esta hipocresía de ocultar".

https://drive.google.com/file/d/1goMOxA8GH4ILuolBNyGZXs-jv3mEwNUd/view